Immobilien-Oscar für Venezia-Quartier



Ausgezeichnetes Venezia-Quartier: Im letzten bis 2011 noch unsanierten Teil der ehemaligen Buntgarnwerke in Plagwitz entstanden 115 loftähnliche Wohnungen und zehn Penthäuser. Foto: GRK Holding

IN Plagwitz leben die Bewohner des Venezia-Quartiers jetzt preisgekrönt: Das denkmalgeschützte Ensemble – Teil der ehemaligen Buntgarnwerke – ist mit dem "Immobilien Award 2014" ausgezeichnet worden. Realisiert hat die Umgestaltung von Deutschlands größtem Gründerzeit-Industriedenkmal die GRK-Holding AG. Sie setzte sich mit der gelungenen Revitalisierung in der Kategorie "Projektentwicklung Bestand"

durch. Für den Stadtteil Plagwitz sei das Venezia-Quartier eine signifikante städtebauliche Bereicherung, lobte die Jury Ende Februar. Besonders gelungen sei die Verbindung von Gründerzeitarchitektur mit den heutigen Komfortbedürfnissen. Der Immobilien-Award, mittlerweise als Immobilien-Oscar betitelt, wird vom Immobilienmanager-Magazin ausgelobt und ist 2014 zum sechsten Mal vergeben worden.